

## CE QUE LA BIBLE EST POUR MOI!

J'ai en la Bible une foi profonde et sincère. Par grâce, c'est par elle que j'ai été converti, éclairé, vivifié, sauvé. C'est par elle que j'ai connu Dieu pour L'adorer dans ce qu'Il a bien voulu nous révéler de Ses perfections; et c'est par elle que j'ai trouvé en Jésus, mon Sauveur, la joie, la force et la paix de mon âme.

Beaucoup ont été amenés à Dieu par des intermédiaires humains, par des prédicateurs de l'Évangile ou par des amis. Ce ne fut pas mon cas. Dieu agit directement en moi par le moyen de SA PAROLE — les Saintes Écritures. Celui qui apprécie ce qu'il y a en Jésus, comprendra ce que la Bible est devenue pour moi. Si pendant trente ans d'une vie laborieuse et mouvementée, hélas, j'ai manqué, elle ne m'a jamais fait défaut. Et si elle ne m'a jamais fait défaut dans toutes les circonstances souvent difficiles et éprouvantes de cette vie présente, je suis sûr qu'elle ne me fera pas défaut non plus pour l'éternité: «**La Parole du Seigneur demeure éternellement.**» (1 Pierre 1, 25)

Elle descend jusqu'à moi dans ma misère, elle s'élève à la hauteur de Dieu parce qu'elle vient de Lui. L'amour qui vient ainsi vers moi, qui

fait face à toute ma faiblesse et à tous mes manquements, prouve par cela même son origine divine car Dieu seul peut faire cela. C'est pourquoi la Bible me mène à Lui. Comme Jésus vint de Dieu et retourna à Dieu, de même cette Parole qui me révèle Dieu vient de Lui et m'élève jusqu'à Lui. Qui la reçoit est amené à Dieu, car Il s'est révélé dans Sa Parole. C'est en elle-même que se trouvent toutes les preuves positives de son origine divine. Le soleil n'a pas besoin qu'on l'éclaire pour être vu.

Seule, elle me donne Dieu. L'âme a besoin de la Parole pour se nourrir. J'affirme donc ma foi absolue dans l'inspiration des Saintes Écritures, et cette conviction ne procède pas d'un enseignement humain, mais de Dieu. J'admets qu'il peut y avoir quelques défauts de traduction, des fautes d'impression, etc., mais quand je lis la Bible, je reconnais son autorité absolue sur mon âme, comme étant la PAROLE DE DIEU. Il n'y a pas de plus grand privilège que d'être en relation directe avec Dieu.

Voici trente ans que ma joie, mon assurance, ma nourriture et ma force spirituelles sont puisées à cette source — la Bible, acceptée sans réserve comme «la Parole de Dieu.» Au début, je fus en profond exercice d'âme à ce sujet. Le néant, était-il la fin de tout?

Les cieux, la terre, l'église visible, l'homme, toutes choses s'acheminaient-elles vers la mort et le néant? Par grâce, c'est alors que les Saintes Écritures devinrent le lien indestructible entre mon âme et Dieu.

Je suis heureux que Dieu me l'ait donnée ainsi. A cause de notre misère, la grâce du Saint Esprit est nécessaire pour qu'elle pénètre dans notre cœur, et pour qu'elle ait une réelle autorité sur nos âmes, mais cela ne change rien à ce qu'elle est en elle-même. Nécessairement, il fallait qu'elle fut vraie avant d'être reçue comme telle.

Et j'ajouterai que, quoique la grâce de Dieu et l'action du Saint Esprit soient nécessaires pour donner à la Parole de Dieu sa puissance vivifiante dans une âme, elle atteint la conscience naturelle qui ne peut s'y soustraire. La lumière révèle le transgresseur même s'il la déteste. Ainsi la Parole de Dieu est adaptée à l'homme, même s'il lui est hostile; Dieu en soit béni, elle lui parle de grâce aussi bien que de vérité. C'est justement ce qui montre la méchanceté du cœur humain qui la rejette. La Parole de Dieu touche la conscience, même si la volonté lui est opposée. Les hommes lui résistent parce qu'elle est vraie. Si elle n'atteignait pas leurs consciences ils ne se donneraient pas tant de peine pour s'en dé-

barrasser et la contredire. Les hommes ne prennent pas les armes pour résister à un brin de paille, mais contre une épée à deux tranchants, dont la lame est redoutable, et redoutée: la Parole de Dieu!

Lecteur, elle parle de grâce aussi bien que de vérité. Elle parle de LA GRÂCE et de L'AMOUR DE DIEU, qui a donné Son Fils unique, afin que des pécheurs comme vous et moi puissent être avec Lui, puissent véritablement, profondément et intimement Le connaître, et jouir de Lui dans l'éternité comme déjà ici-bas. Afin que la conscience parfaitement purifiée puisse être en joie dans Sa présence, sans un nuage, sans rien avoir à se reprocher et sans crainte. Demeurer ainsi avec Lui, dans Son amour, c'est la joie parfaite. Non seulement la Parole enseigne la vérité quant à nous-mêmes, mais aussi quant à Dieu qui est amour, et en qui est toute sagesse, toute perfection.

Puisse le Seigneur, qui seul peut effacer et vaincre notre misère, et créer un cœur nouveau, faire de vous un monument de Sa grâce puissante et sans borne, comme Il l'a fait de moi!

J. N. Darby

Extrait de «l'Irrationalisme de l'Incrédulité»

## LA BIBLE

Ce livre nous enseigne la pensée de Dieu, l'état de l'homme, le chemin du salut, la condamnation certaine des pécheurs, la félicité des croyants. Sa doctrine est sainte, ses préceptes font autorité; ses histoires sont véritables, et ses décisions immuables. Lisez-la pour être en sûreté; pratiquez-la pour être sanctifié.

La Bible contient la *lumière* dont vous avez besoin, la *nourriture* nécessaire à votre âme, la *paix* que vous cherchez vainement ailleurs. Elle est la carte du voyageur, le bâton du pèlerin, la boussole du pilote, l'épée du soldat, la charte du chrétien.

Vous y voyez le ciel s'ouvrir, et les portes de l'enfer y sont révélées. CHRIST est le sujet central du livre. Notre bien est son but; la gloire de Dieu, sa fin ultime. Son contenu devrait remplir notre mémoire, gouverner notre cœur, guider nos pas.

Lisez-la lentement, souvent, avec prière. C'est une mine de richesse, une source inépuisable de joie. La Bible nous est donnée pendant cette vie, et viendra en témoignage au jour du jugement; elle demeure éternellement. Nous y trouvons l'assurance d'une récompense incomparable pour un fidèle service au Seigneur, ou d'une condamnation non moins certaine pour ceux qui l'auront méprisée.

\*\*\*

